

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Selasa, 22 Februari 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Independensi.com	Selasa, 22 Februari 2022	Kementerian PUPR Selenggarakan Pelatihan Kepemimpinan Nasional Guna Tingkatkan SDM dalam Bidang Entrepreneurship dan Digital	<p>Kementerian PUPR melalui Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) mengadakan Pelatihan Kepemimpinan Nasional (PKN) Tingkat II Kementerian PUPR Tahun 2022 dengan tema “Kepemimpinan Berakhlak dalam Penyelenggaraan Infrastruktur Berbasis Digital untuk Ketahanan Ekonomi” pada Senin (21/2/2022) secara virtual.</p> <p>https://independensi.com/2022/02/21/kementerian-pupr-selenggarakan-pelatihan-kepemimpinan-nasional-guna-tingkatkan-sdm-dalam-bidang-entrepreneurship-dan-digital/</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/397653/tingkatkan-sdm-dalam-bidang-entrepreneurship-dan-digital-kementerian-pupr-ri-menggelar-pkn-tingkat-ii</p> <p>https://mitrapol.com/2022/02/21/kementerian-pupr-selenggarakan-pelatihan-kepemimpinan-nasional-guna-tingkatkan-sdm-dalam-bidang-entrepreneurship-dan-digital/</p>
2	Timesindonesia.co.id	Selasa, 22 Februari 2022	Kementerian PUPR RI Siapkan 30 Proyek KPBU Senilai Rp332,59 Triliun di Tahun 2022	<p>Pemerintah melalui Kementerian PUPR RI terus melakukan pembangunan infrastruktur dalam rangka meningkatkan daya saing bangsa. Keterlibatan swasta terus didorong melalui berbagai model pembiayaan salah satunya lewat Kerjasama Pemerintah dan Badan Usaha (KPBU).</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/397652/kementerian-pupr-ri-siapkan-30-proyek-kpbu-senilai-rp33259-triliun-di-tahun-2022</p> <p>https://industri.kontan.co.id/news/kementerian-pupr-siapkan-30-proyek-kpbu-senilai-rp-33259-triliun-di-tahun-2022</p> <p>https://wartaekonomi.co.id/read394623/kementerian-pupr-siapkan-30-proyek-kpbu-senilai-rp33259-t-termasuk-pembangunan-rusun-di-ikn?_ga=2.239523331.129031739.1645483715-208219728.1637709824</p> <p>https://mitrapol.com/2022/02/21/kementerian-pupr-siapkan-30-proyek-kpbu-senilai-rp33259-triliun-di-tahun-2022/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/102668/30-proyek-kpbu-senilai-rp33259-triliun-di-tahun-2022-disiapkan-kemen-pupr</p>

3	Kontan.co.id	Selasa, 22 Februari 2022	Kementerian PUPR Menyiapkan Desain Pembangunan IKN Baru	<p>Menteri PUPR Basuki Hadimuljono menegaskan IKN bukan sekadar memindahkan kota dan gedung-gedung pusat pemerintahan, namun juga merencanakan pusat perkotaan yang modern. "Kementerian PUPR telah menyusun dokumen perencanaan dan kini saatnya memasuki tahap desain mikro termasuk Detailed Engineering Design (DED) sebagai acuan pelaksanaan pembangunan fisik IKN Nusantara," ujar Basuki akhir pekan lalu.</p> <p>https://insight.kontan.co.id/news/kementerian-pupr-menyiapkan-desain-pembangunan-ikn-baru-1</p>
---	--------------	--------------------------	---	---

Judul	Investasi Proyek KPBU Rp 332,59 Triliun	Tanggal	22 Februari 2022
Media	Kompas, Halaman 10		
Resume	Tahun 2022, terdapat 30 proyek kerja sama pemerintah dan badan usaha (KPBU) dengan nilai Rp 332,59 triliun. Direktur Jenderal Pembiayaan Infrastruktur Pekerjaan Umum dan Perumahan Kementerian PUPR Herry Trisaputra Zuna, Senin (21/2/2022), mengatakan, tidak semua infrastruktur yang dibangun pemerintah menggunakan dana APBN/APBD. Keterlibatan swasta tetap dibutuhkan.		

Investasi Proyek KPBU Rp 332,59 Triliun

Tahun 2022, terdapat 30 proyek kerja sama pemerintah dan badan usaha (KPBU) dengan nilai Rp 332,59 triliun. Direktur Jenderal Pembiayaan Infrastruktur Pekerjaan Umum dan Perumahan Kementerian PUPR Herry Trisaputra Zuna, Senin (21/2/2022), mengatakan, tidak semua infrastruktur yang dibangun pemerintah menggunakan dana APBN/APBD. Keterlibatan swasta tetap dibutuhkan. (LKT)

Judul	PUPR Siapkan 30 Proyek KPBU Senilai Rp 332,59 T	Tanggal	22 Februari 2022
Media	Investor Daily, Halaman 11		
Resume	Tahun 2022, terdapat 30 proyek kerja sama pemerintah dan badan usaha (KPBU) dengan nilai Rp 332,59 triliun. Direktur Jenderal Pembiayaan Infrastruktur Pekerjaan Umum dan Perumahan Kementerian PUPR Herry Trisaputra Zuna, Senin (21/2/2022), mengatakan, tidak semua infrastruktur yang dibangun pemerintah menggunakan dana APBN/APBD. Keterlibatan swasta tetap dibutuhkan.		

PUPR Siapkan 30 Proyek KPBU Senilai Rp 332,59 T

JAKARTA - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menyiapkan 30 proyek Kerjasama Pemerintah dan Badan Usaha (KPBU) senilai Rp 332,59 triliun pada tahun ini. Direktur Jenderal Pembiayaan Infrastruktur Kementerian PUPR Herry Trisaputra Zuna merinci terdapat 14 proyek dalam tahap penyiapan KPBU dan 16 proyek dalam tahap transaksi.

Oleh **Amrozi Amanan**
dan **Tri Murti**

“**E**nam proyek di bidang jalan dan jembatan di antaranya untuk pembangunan Jalan Tol Cilacap-Yogyakarta, Jalan Tol Demak-Tuban, dan Jalan Tol Ngawi-Bojonegoro-Babat sedang dalam tahap penyiapan. Sedangkan sebanyak 10 proyek di bidang jalan dan jembatan dalam tahap transaksi,” kata Herry dalam pernyataan resminya di Jakarta, Senin (15/2).

Ke-10 proyek yang sedang dalam tahap transaksi tersebut adalah Jembatan Batam-Bintan, Jalan Trans Papua Ruas Jayapura-Wamena (Segmen Mamberamo-Elelim), Jalan Tol Kohod (Pakuhaji)-Lebakwangi (Neglasari), Jalan Tol Kediri-Tulungagung, Jalan Tol Malang-Kepanjen, Jalan Tol Semarang Harbour, Jalan Tol Semanan-Balaraja, Jalan Tol Sentul Selatan-Karawang Barat, Jalan Tol Bogor-Serpong via Parung, dan Jalan Tol Cikunir-Karawaci.

Sedangkan di bidang sumber daya air (SDA), Herry mengatakan terdapat Bendungan Merangin di Jambi yang sedang tahap penyiapan KPBU dan Bendungan Bodri serta pemeliharaan Bendungan dan BGS PLTM Bintang Bano-NTB yang sedang dalam tahap transaksi.

Selanjutnya di bidang perumahan, Herry menyebutkan terdapat dua proyek rumah susun (rusun) yang ditawarkan lewat skema KPBU dalam ta-



Herry Trisaputra Zuna

hap penyiapan, yakni Rusun Karawang Spuur-Karawang dan Rusun IKN Tahap I. Sedangkan dua rusun yang sudah dalam tahap transaksi yakni Rusun Cisaranten di Bandung dan Rusun Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Sei Mangkei di Sumatera Utara.

Terakhir di sektor permukiman, Herry menyebutkan terdapat lima proyek yang dalam tahap penyiapan KPBU, yakni SPAM Regional Petanglong Terintegrasi dengan SPAB Kedunglanggar-Jateng, TPA Manggar-Balikpapan (FBC), SPAM Regional Bimantara terintegrasi dengan SPAB Kuwil-Sulut, SPAM Ayung I terintegrasi dengan SPAB Sidan-Bali, SPAM dan SPAB Karian Barat-Banten.

“Sedangkan dua proyek sektor permukiman yang tahap transaksi adalah SPAM Jatiluhur II (R H Juanda) di

Jawa Barat dan SPAM Sinumbra di Jawa Barat,” ujarnya.

Lebih jauh, pemerintah melalui Kementerian PUPR terus melakukan pembangunan infrastruktur dalam rangka meningkatkan daya saing bangsa. Namun tidak semua infrastruktur yang dibangun menggunakan pendanaan anggaran pendapatan dan belanja negara/daerah (APBN/APBD). Keterlibatan swasta terus didorong melalui berbagai model pembiayaan, salah satunya lewat KPBU. Hal tersebut dilakukan sebagai langkah untuk menutupi *gap* pendanaan non-APBN sebesar 70% atau Rp 1.435 triliun. Sebab berdasarkan proyeksi kemampuan APBN 2020-2024 diperkirakan hanya mampu memenuhi 30% atau sekitar Rp 623 triliun dari total kebutuhan anggaran untuk penyediaan infrastruktur sebesar Rp 2.058 triliun.

“Untuk menutupi 70% *gap* keuangan, Pemerintah Indonesia telah mengeluarkan beberapa kebijakan agar tetap kompetitif dan menarik seperti skema pembiayaan kreatif jalan tol dan insentif pajak untuk penanaman modal baru,” kata Menteri Basuki beberapa waktu lalu.

Tol dan Candi Borobudur

Sementara itu, Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir menekankan rencana pengembangan infrastruktur yang dilakukan BUMN di Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) harus melalui proses bisnis yang baik agar menghasilkan output yang juga baik bagi masyarakat sekitar.

Erick pun telah bertemu dan ber-

diskusi dengan Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X untuk membicarakan proses pembangunan tol hingga pengembangan Candi Borobudur di kantor Gubernur DIY di Yogyakarta, Senin (21/2).

“Dalam silaturahmi dengan Sri Sultan tadi, kami banyak berbicara mengenai progres pembangunan tol, termasuk persoalan pembebasan lahan,” ujar Erick keterangan resminya.

Menurut Erick, BUMN berkomitmen penuh dan berkoordinasi secara intensif dengan Pemprov DIY terkait pembangunan tol. Erick menilai hal ini merupakan bentuk kolaborasi yang baik pemerintah pusat melalui Kementerian BUMN dengan pemerintah daerah.

“BUMN dan Pemprov DIY juga berkomitmen untuk melibatkan masyarakat agar pengembangan jalan tol dapat memberikan manfaat nyata bagi kemajuan daerah, dan tentunya masyarakat itu sendiri,” ucap Erick.

Erick berharap kehadiran jalan tol dapat semakin memperkokoh citra Yogyakarta sebagai destinasi unggulan. Ia juga meyakini keberadaan jalan tol juga akan mengurangi biaya logistik dan menimbulkan efek berganda dalam peningkatan pertumbuhan ekonomi Kota Pelajar itu.

Selain tol, Erick juga menyampaikan komitmen BUMN dalam pengembangan wisata Candi Borobudur dan Candi Prambanan. Ia menyampaikan PT Taman Wisata Candi Borobudur, Prambanan dan Ratu Boko (Persero) atau TWC saat ini telah bergabung dalam sebuah ekosistem holding pariwisata dan pendukung atau InJourney.